

## まちづくり部 3 連休(7 月 14 日~7 月 16 日)の活動

とっても暑くなってきて、熱中症に注意しながらまちづくり部は 3 連休思いっきり活動しました。まずは 14 日恒例になってきました丹波はびねすマーケット。



今回初参加のメンバーもいて、暑い中でしたが朝から昼過ぎまでいろいろな人たちと話をしたりして楽しみながらしっかり働きました。

写真はいつものようにブース案内をおしゃれに黒板で仕上げています

今年のまちづくり部は伝統工芸にも挑戦します。15 日は衣川會館にてミニ掛け軸づくりに挑戦しました。5 時間近くに及ぶハードな作業でしたが、2 人とも忍耐強く作り上げました。



最終日 16 日の夕方は 22 日の夕方に道の駅あおがきで行われる「道の駅の夕べ」で飾られる灯籠づくりをしました。次の日曜日はぜひ道の駅あおがきへ



道の駅の夕べでは吹奏楽部、太鼓部、ダンス部の出演とともにまちづくり部員が遊びのブースで待ってます。

さらに今年のまちづくり部は音楽もやります。市島のライフピアいちじまで行われるバンドフェスタでギターの弾き語りを披露します。

道の駅のゆうべでも披露します。ご期待ください。ステージネームは「たまみ」です！